

## España: un hombre labraba su campo y halló una estatua de 2500 años de antigüedad



Un agricultor realizó un hallazgo arqueológico increíble mientras araba la tierra de su campo ubicada en la provincia de Córdoba, España. Se trata de una estatua de una leona íbera de 2.500 años de antigüedad.

**Gonzalo Crespo**, habitante de la localidad de San Sebastián de los Ballesteros, trabajando la tierra vio lo que le parecía ser la punta de una estatua de piedra: «Estaba haciendo una faena entre los olivos y el tractor dio un golpe contra lo que pensé que era una roca».

---

Cuando se bajó del vehículo de trabajo, pudo ver las fauces y las patas de una estatua que yacía semienterrada de costado bajo el suelo fértil.



«Llamé a un amigo que es cabo de la Guardia Civil y que trabaja en la sede judicial de Lucena para que me orientara», afirmó el hombre a un diario local.

Los agentes del Servicio de Protección de la Naturaleza (Seprona) de la Guardia Civil desenterraron la pieza arqueológica con la asistencia de técnicos de la Delegación de [Cultura](#) de la Junta de Andalucía. Luego, los especialistas determinaron que se trataba de una estatua de una leona íbera comiéndose una cabra, en excelente estado de conservación, que data del siglo VI a.C.

La pieza, de 2500 años de antigüedad, fue trasladada al Museo Arqueológico de Córdoba para ser sometida a una limpieza y a un estudio completo.

Aunque en el municipio existen vestigios documentados de la época romana, es la primera vez que se realiza un hallazgo arqueológico de tal magnitud, sostuvo el alcalde de San Sebastián de los Ballesteros, Francisco Javier Maestro.

El hallazgo podría implicar que en la zona se encuentre alguna villa oculta o algún poblado de varios siglos antes de Cristo, por lo que comenzarán a realizar excavaciones y rastreos en el lugar para intentar hallar los restos de la civilización perdida.